

Saint-Sauves-d'Auvergne - Les « Railders auvergnats » de passage



Les « Railders auvergnats » fêtent le 20^e anniversaire du moto-club - © Patrick Damiens.

C'était un très beau week-end pour les *Railders auvergnats* qui à l'occasion de leur sortie interclub 2022 et pour le 20^e anniversaire du moto-club se sont tous retrouvés sur les routes du Sancy : le 11 septembre, emmenés par Marc le président du moto-club organisateur à l'occasion de l'interclub qui regroupe six moto-clubs (Clermont-Ferrand, Montpellier, Lyon, Saint-Étienne, Montargis et Le Puy-en-Velay) qui organisent à tour de rôle un rassemblement annuel ouvert aux adhérent(e)s des différents moto-clubs concernés ainsi qu'à des motards extérieurs à l'organisation.

L'occasion pour cette sortie de faire une halte à la fromagerie de la Jonquille à Laqueuille, puis de passer par le bourg de Saint-Sauves pour terminer à La Bourboule au gîte de groupe de François et Suzon pour un bon repas en toute convivialité.

L'occasion aussi pour Marc et son équipe de remercier la municipalité de Saint-Sauves pour la communication faite à l'occasion de cet événement et de faire savoir qu'ils n'hésiteraient pas à revenir pour découvrir un ou plusieurs producteurs de produits locaux « made in Saint-Sauves ».